

Presseinformation

www.sprechsport.de

Die Sprechsport-Bewegung erhält eine eigene Website

Ein neuer Sport macht bundesweit von sich reden: Sprechsport steht für ein umfassendes Training des Sprechens – von Atmung und Rhythmus über die Körpersprache bis zum rasant flitzenden Zungenbrecher. Jetzt startet Ideengeber Dr. Georg Winter gemeinsam mit Dagmar Puchalla und Dr. Karin Jutzi das Hamburger Sprechsport-Zentrum mit einer eigenen Website: Unter www.sprechsport.de finden Interessierte zahlreiche Sprechsport-Angebote erfahrener Experten – von Seminaren und Coachings über Vorträge bis hin zur Hilfestellung bei der Konzeption von Sprechsport-Wettbewerben.

Hamburg, 15. Februar 2012. „Ob jung oder alt, Manager oder Mitarbeiter, Schüler oder Lehrer, Profisänger oder Laie beim Poetry Slam, ob Student, Auszubildender, Politiker, Trainer, Sportler, Nicht-Muttersprachler, Pensionär, ob Frau oder Mann – alle können vom Sprechsport profitieren!“ Mit diesem Versprechen wendet sich die neue Internetseite www.sprechsport.de an eine denkbar breite Zielgruppe – eigentlich an alle, die Lust haben, ihr eigenes Sprechen zu trainieren.

„Sprechsport ist eine wunderbare Möglichkeit für Menschen, die von Sprecherziehung noch nie etwas gehört haben, die Vielseitigkeit des Sprechens auf sportive und lustvolle Weise zu entdecken“, sagt **Dagmar Puchalla**, Sprechsport-Trainerin und verantwortliche Koordinatorin des Sprechsport-Teams. Die Website präsentiert Idee und Trainingsinhalte des Sprechsports sowie Seminar- und Coaching-Angebote mit dem Ziel, den Sprechsport bundesweit noch populärer zu machen.

Zungenbrecher des Monats, und mehr ...

Neben aktuellen Informationen zu Terminen, Neuigkeiten und Aktivitäten der Sprechsport-Bewegung gibt es auch einen „Zungenbrecher des Monats“ – natürlich aus der Feder von **Georg Winter**, der bereits in mehreren Büchern eigene Zungenbrecher veröffentlichte. „Ich freue mich sehr, dass die Sprechsport-Bewegung nun weitere Freunde und Unterstützer gefunden hat, die sich engagiert für die Verbreitung der Sprechsport-Idee einsetzen“, sagt Winter. Bereits im Jahr 2006 entfachte Winter durch seinen Fernsehauftritt mit schnell gesprochenen eigenen Zungenbrechern in der ZDF-Show „Wetten dass ...?“ als Wettkönig die neue Sprechbegeisterung.

Schon ein halbes Jahr später fand die erste Sprechsport-Meisterschaft norddeutscher Schulklassen in Hamburg statt. Heute nutzen auch Sprecherzieher, Manager und Lehrer das Sprechsport-Training in ihrer Praxis. Gemeinsam mit Winter veröffentlichte Dagmar Puchalla im Herbst 2011 das erste Trainingsbuch für Sprechsport, dessen Inhalte nun auch über die Website größere Verbreitung finden werden. Ansprechpartnerinnen für das neue Sprechsportzentrum sind Dagmar Puchalla und die erfahrene Beraterin Dr. **Katrin Jutzi**, die für die Organisation verantwortlich zeichnet.

Weitere Infos unter www.sprechsport.de